

こんにちは！12月号のニュースレターをお届けします。このニュースレターでは、学校の最新状況や学生の活躍など、盛りだくさんの内容をお届けいたします。どうぞ一読いただき、本校の雰囲気を感じていただければ幸いです。

## Topic 01 2024年度導入！ハイフレックス型授業が好評です！

ハイフレックス型授業は、対面授業を同時にオンライン配信し、どちらで受講するかを選べる形式です。この形式を導入した目的は、IT業界で普及しているリモートワークに学生時代から対応可能にしておくためです。IT環境の準備やオンラインでのコミュニケーションに慣れること、自己管理意識を高めることがねらいです。



情報処理科 1年生

Yさん

千葉県立松戸南高校出身



ハイフレックス型授業では、身の回りのIT環境を整えることや、提出物の管理などを意識するようになり、「一度自分で考える」という癖がついてきた実感があります。友達とにぎやかにしたい人も1人で静かに過ごしたい人も、のびのびできるような自由な雰囲気の学校です。校舎はとても綺麗で、通学のモチベーションが上がります。

## Topic 02 FE免除試験実施！

本校は、基本情報技術者試験(FE)の科目A試験免除制度の対象校です。基本情報技術者試験とは、情報分野の国家資格試験で、専門学校生が目標とすることが多い資格です。科目AとBの2部制ですが、校内で実施する修了試験に合格することで、プログラミング中心の科目B試験に注力できるため、本試験合格率が高まります。本校では1年に4回この免除試験を校内で実施しており、今回の12月8日(日)は、18名の学生が受験し合格率は78%、合格者の平均点は60点中46点という結果でした！

## Topic 03 新松戸 大鍋スタンプラリー

今年も2週にわたって本校最寄り駅の新松戸に冬の風物詩が！新松戸にある飲食店が一杯200円で鍋を販売しており、スタンプラリーをしながらいただくイベントです。当日は開始直後からかなり賑わっていました！特にしゃぶ源さんの「煮込みハンバーグ鍋」がおいしかったです♪



## Topic 04 2021年度卒業生にインタビューしました！

### 現在のお仕事の魅力、やりがい

当社では、京成電鉄をはじめとする京成グループ各社の業務をITで支援しています。私が携わっているのは、バスやタクシーの料金支払いシステムの開発業務です。システムの開発後はお客様のところに伺い、一緒に動作確認をしてリリースします。自分が開発したシステムをお客様に喜んでいただけるときはとても嬉しく、やりがいを感じます。

### 学生時代の思い出

日本国際工科を選んだ理由は、教員と学生の距離が近い校風が自分に合っていると感じたためです。現在の仕事では新しいプログラミング言語を利用することもあります。言語の基本は同じなので、在学中に学んだことを応用できるのが助かっています。特に好きだった授業は、「ゲーム開発」です。始めは基礎を学ぶ授業が多いですが、学年が上がるにつれてこのような実践的な授業が増えるので、知識と経験の両方が深まります。学校行事のボウリング大会は、今でも良い思い出になっています。同級生との仲が一気に深まり、大切な友達ができました。

株式会社We京成

Aさん

千葉県立沼南高校出身

